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记者 陈君

首届进口博览会是 2018 年中国
四大主场外交的第四场， 亦将是今年
的收官之作。 “主场外交”的定位已充
分表明，进口博览会不仅是经济的，更
是政治的； 不仅是中国的， 更是世界
的。 这是党中央推进新一轮高水平对
外开放的一项重大决策， 是我国主动
向世界开放市场的一个重大举措。

为努力办成国际一流的博览会 ，
筹委会办公室对“国际一流”进行了认
真研究，明确了以吸引“一流企业”，展
示“一流产品”，提供“一流环境”，打造
“一流服务 ”，确保 “一流成效 ”为主要
内容的 “五个一流 ”，来筹办 “国际一
流”博览会。

“一流企业”既包括以世界 500 强
和行业龙头为代表的领先企业， 也包
括别具特点、 希望积极开拓中国市场

的特色企业等；“一流产品” 主要是具
有竞争优势、地域特色、市场潜力等特
点的产品和服务；“一流环境” 主要是
为博览会提供一流的硬件软件环境 ；
“一流服务”主要是为参展商、采购商、
论坛嘉宾等各参会方提供专业便利高
效的展会参观、交易促进、商旅接待等
服务；“一流成效” 主要是多渠道多角
度扩大展会成交，提升各方满意度。

据悉， 虹桥商务区也会有许多入
驻的知名企业参与这场盛会，“目前我
们的一款新产品将在 5 月份开始生
产。 11 月的进博会上，我们将对新产
品做出展示。 ”当谈到与刚刚入驻虹桥
商务区的上海阿里巴巴虹桥中心 ，雅
士利国际集团销售副总裁赵立波告诉
记者，与阿里巴巴的合作已经开始了，
也在不断探索线上线下融合的新模
式，此次展会的举行，展区不仅仅是一
个载体，更是与企业间的交流，互相学

习。
在商务区核心区的世界知名五百

强企业罗氏是首届中国国际进口博览
会最早确认参展的企业之一， 同时也
是医疗展厅展位面积最大的企业。 罗
氏诊断中国总经理黄柏兴先生表示 ：
“罗氏诊断非常期待参与本次盛会。 我
们希望通过这一平台展示最前沿的产
品和技术， 以及在诊疗一体化以及个
体化医疗等领域所做出的努力， 更希
望展示罗氏诊断在华发展取得的成功
经验。 ”

此外， 商务区正着力打造一批进
口博览会 “6 天+365 天” 的功能性平
台， 精心准备放大和承接进口博览会
“溢出效应”。 这些功能性平台的建设
有利于集聚全球和长三角的贸易资
源， 为长三角城市群企业对接全球经
济体、融入全球市场、参与全球分工提
供便捷可靠的窗口和渠道服务。

整装待发 闪耀盛事
商务区众多企业将亮相首届进博会

导读

■ 抓住虹桥综合交通枢纽建设的机遇，继续聚焦现代服
务业集聚区建设，通过抓好商务商贸区建设，积极推动企业
集聚、产业集群、创新集成，不断优化现代商务商贸服务环
境，为建设上海国际贸易中心作出新贡献。

———摘自《习近平：把上海现代服务业优势做大特色做强》
来源：2007 年 9 月《解放日报》

■ 虹桥综合交通枢纽既是上海的枢纽, 也是长三角的枢
纽,把大虹桥推到了长三角联动发展的前沿地带。

———摘自《“习近平在上海”系列报道》
来源：2017 年 9 月《解放日报》

长三角城市全面合作进入“加速度”
虹桥商务区联动服务长三角城市一体化发展再提升、再突破

>>>>>>详详见见 0022 版版

进口博览会周边市容环境综合整治实效大巡查
>>>>>>详详见见 0033 版版

统统筹筹规规划划 多多措措并并举举
管管委委会会全全力力做做好好进进博博会会交交通通配配套套服服务务保保障障工工作作
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